

## 25 maquettes pour l'exposition de modélisme ferroviaire

C'était une première dans le Sud lyonnais avec l'exposition organisée par l'Association des modélistes ferroviaires du lyonnais (AMFL), dimanche 24 novembre au gymnase des Brosses. 25 réalisations d'associations ou de particuliers ont émerveillé les visiteurs venus nombreux. Les amateurs ont pu s'adonner à leur passion. Et les curieux, petits et grands, ont pu redécouvrir ce monde merveilleux chargé de souvenirs d'enfance à l'approche de Noël.

L'AMFL a été créée en 1950, commençant son activité dans la gare des Brotteaux à Lyon. Aujourd'hui située 23, rue Pierre-Sémard au cœur du dépôt SNCF de la Mouche, elle a vocation à promouvoir le modélisme ferroviaire auprès du public et de le pratiquer en tant qu'activité culturelle. C'est-à-dire imaginer un réseau, le fabriquer, poser rails et aiguillages, construire les maquettes, créer le décor mais aussi les animations et l'alimentation électrique, enfin conduire le train.

C'est ce que fait Paul Gaillard, 13 ans, adhérent de l'AMFL depuis ses 10 ans : « J'avais un train



**Paul Gaillard, 13 ans, devant son réseau de train sur lequel il travaille depuis 3 ans.**

Progrès/Lionel FRANCOIS

quand j'étais tout petit. Mais je voulais apprendre à faire un décor et construire un réseau. Grâce à l'association, chaque samedi depuis trois ans, je me consacre à mon projet. Il devrait être terminé au printemps. J'ai également commencé un autre réseau chez mes grands-parents dans le Jura. Dans l'association, il y a une bonne ambiance et je trouve tous les conseils dont j'ai besoin. »

Renseignements sur [www.amfl.fr](http://www.amfl.fr)